



Piqueños participan en campeonato de cueca

En la escuela San Andrés de Pica se llevó a cabo, durante la semana, el Campeonato Escolar de Cueca 2024.

Durante la jornada compitieron estudiantes de la Escuela Matilla de Nueva Extremadura, Escuela Vertiente del Saber, Escuela San Andrés de Pica, Escuela Jacarandá y el Liceo Bicentenario Alberto Hurtado.

También fueron parte de este campeonato los funcionarios de los establecimientos educacionales y además hubo muestras de Cachimbo a cargo de la banda instrumental "Sankata" que deleitaron a todos los presentes.

Acto seguido se dio a conocer a los ganadores y en la categoría de Cueca Nortina de alumnos de enseñanza básica, los vencedores fueron la pareja conforma-

da por Ana Milagros y Juan Saavedra.

En la misma categoría de cueca nortina de alumnos de enseñanza media, resultaron ganadores Josefa Capetillo y Jems Cabezas del Liceo Padre Alberto Hurtado y, por parte de los funcionarios, los vencedores fueron Belén López y Robert Alviña de la escuela Jacarandá.

Posteriormente, el primer lugar de la categoría Cueca Central de enseñanza básica quedó en manos de Rafaela Saavedra y Agustín Aceituno.

En tanto, los estudiantes Agustina Barraza y Vicente Díaz, fueron los ganadores de la enseñanza media de Cueca Central, mientras que los funcionarios Scarlet Ogalde y Tomás Cáceres lograron el primer puesto en esta categoría. 